



菊池っ子だより

vol.102

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎ 学校教育課 ☎0968(25)7231

七城中学校

和楽器を聴いて観て触れて堪能



「和楽器の奏でる音色を味わうことができ貴重な体験でした」といった感想があり、生徒たちは音楽の魅力に触れることができました

「和楽器にぎわい座」をお迎えし、邦楽スクールコンサートを開催しました。4人の奏者による生演奏を鑑賞。本物の音色に生徒全員が耳を澄まし、聞き入っていました。その後、箏や三味線、太鼓、鳴り物に触れ、実際に音出しに挑戦。最後はソーラン節の演奏で盛り上がり、楽しい時間を過ごしました。

旭志中学校

高齢者に感謝の花をプレゼント



後日、花を贈った人から感謝の電話や手紙をもらいました。ありがとうございました

1人暮らしの高齢者に学校で育てた花を届けました。地域に感謝の気持ちを伝えようと、平成11年から続く恒例行事です。プランターを入れる木枠も初めて作り、カスミソウやパンジーにメッセージを添えてプレゼント。生徒たちは「喜んでもらえるので、やりがいがあります」と話しました(関連28頁)。

菊之池小学校

延寿太鼓 練習の成果を披露



同月開催の「みんなのSDGs発表会」(市主催)のオープニングでも映像で延寿太鼓を披露し、他校にも紹介することができました

本校は市の学力向上研究指定校です。研究発表会のオープニングで、6年生が総合的な学習の時間に学習している「延寿太鼓」を披露。体育館に鳴り響く太鼓の迫力と一糸乱れぬ演奏に皆さん感動していました。コロナ禍で発表する機会がなかった児童たちにとっても貴重な体験となりました。

泗水小学校

食品ロスをなくし、困っている人へ



集まった食品やマスクなどの日用品は、ひのくにスマイル食堂(富の原北)に寄贈。県内のフードバンクなどに提供されました

家庭にある不要な食品を学校で回収する「泗水小フードドライブ」を実施しました。児童らが実行委員会を作ってチラシや放送で校内に呼びかけると、多くの缶詰やインスタント食品など、合計92kgが集まりました。泗水地区民生児童委員協議会の皆さんの協力もあり、地域への広がりも生まれました。

旭志小学校

モーモーたんけんに行ってきましたよ!



午前3時に起きて朝夕に餌やり、昼は畑で餌作りをしているそうです。自分たちが就寝中に働いていることに児童は驚いていました

1年生が「モーモーたんけん」で、(有)パインヒル(片川瀬)を訪れました。酪農の仕事の話を聞き、餌やりや乳搾り、子牛へのミルクやり、さらに生乳を使った生キャラメル作りにも挑戦。ウシの大きさにびっくりしながらも、触れて感じたウシの温かさやキャラメルのおいしさに児童たちは笑顔いっぱいでした。

市内3高校の魅力伝えます!

高校魅力化全力通信

vol.59



【問い合わせ先】
菊池女子高校
☎0968(25)3032

日頃の感謝を込めて 菊池フェスタ開催

11月19日、菊池市ふるさと創生市民広場で、体育大会と学園祭を合わせた第3回「菊池フェスタ」を開催しました。今年も「菊池を元気に」をテーマとし、スローガンには平和への祈りを込めました。今年もたくさんの方にご来場いただきました。あいにくの空模様でしたが、プログラムの順番を変更したり、テントの中で披露したりと、工夫しながら実施することができました。和文化を伝承する振り袖着付けやファッションショー、バントタワーリング、3年生の創作ダンスでは表現力が必要な演技を華麗に披露。1年生の集団行動や2年生の日本剣道形、応援団ではどの演技も力強く、迫力のある姿を見ることができました。最後は、数十年前まで菊池で踊られていた幻の盆踊り「隈府湯の町音頭」を復活させたい思いから生徒全員で踊りました。地域の皆さんと一緒に作り上げることを目標としている菊池フェスタには、地元の保育園をはじめ、アルゼンチンタンゴやフラダンス、バンド、市内の飲食店によるマルシェなど、今年も外部からの友情出演やご協力があり、一緒に会場を盛り上げていただきました。



2年生が福島へ修学旅行

12月5日から4日間、2年生が福島へ修学旅行に行きました。アクアマリン福島では、東日本震災の被害状況や水族館復興までの軌跡を聞き、改めて東北の人々の忍耐力の強さや人と人がつながる力を感じました。熊本地震を経験した生徒にとって、とても感慨深いようでした。ホテルハワイアンズではフラガールのダンスやファイヤーショーを鑑賞。野口英世記念館や津若松城の見学も、赤べこの給付けや大内宿など、西日本では体験できない東北の文化に触れることができました。



赤べこの絵付け体験



めったに見られない雪景色を見ることができました

お花見お茶会を開催します

授業で学んだお点前を披露するお花見お茶会を3月中旬に予定しています。春の一日、お茶とお菓子でほっとしたひとときを過ごしてみませんか。詳細は決まり次第インスタグラムやホームページでお知らせします。

にほんごカフェ 国際交流

12月11日の「にほんごカフェ」は、中央図書館と菊池国際交流協会との共催で開催し、6カ国の外国人とボランティアの生徒を合わせて、約70人以上が参加しました。琴や和太鼓、お茶を体験。日本の伝統芸能を楽しむ交流会となり、生徒との親睦も深まって心温まる時間を過ごすことができました。これからも異文化交流を続けていきます。



創部7年目のバトン部 8月に開催の全国総文へ

部員全員が初心者でしたが、12月に行われた県高等学校新人コンクールバントワーリング部門で金賞に輝き、今年の全国高等学校総合文化祭に県代表として推薦されました。チーム力や演技力の向上を目指し、県代表として練習に励んでいます。地域の行事にも出演していきますので、応援よろしくお祈りします。

